

Freudentag, ein unvergessliches Jugenderlebnis. Die Clownin Giuseppina mischte sich ungezwungen unter die kleinen und «grossen» Kinder und trieb zum Gaudi aller ihren Schabernack mit ihnen. Die «Hügü-Schränzer», mit ihren beschwingten Klängen, fachten die Feststimmung nochmals richtig an. Mit dem zweiten Showtime-Auftritt von Tiffany Limacher nahte langsam und gemütlich der Ausklang der Jubiläumsfeier.

Das abwechslungsreiche, von Bernhard Häseli organisierte Programm und der von René Fuhrmann koordinierte Aufbau des Festes waren echte Profi-Arbeit. Beeindruckt haben mich zudem die Bühnentechniker Raphael Franco und Ivo Bättig. Auch die Schulleiterinnen und alle LehrerInnen scheuten keine Anstrengungen. Was es heisst, mit Schulkindern ein solches Fest zu organisieren, wie viel Geduld, Ausdauer und Hartnäckigkeit das abverlangt, das können wir nur erahnen. Und ohne die zusammen mit den Profis geleistete Freiwilligenarbeit, vor und hinter den Kulissen, wäre so etwas nicht möglich. Mit dem Slogan «auf in die nächsten 100 Jahre» macht sich das St. Karli-Schulhaus tatkräftig auf seinen Weg.

